

LA BOLSA COMO ALIADA DEL CRECIMIENTO DE LAS PYMES



Hasta hace poco tiempo, las compañías pequeñas y medianas veían a los mercados financieros con distancia, como si fuera un mundo reservado para las empresas de mayor tamaño. Al menos en Europa, los gestores de las pymes no creían que la Bolsa fuera el lugar para ellas, sino que ese **recurso de financiación y crecimiento estaba** reservado para las multinacionales y las empresas de mayor facturación. Los mercados como **BME Growth**, destinados a empresas de pequeña y mediana capitalización, en el que se negocian ya 127 compañías, han contribuido a abrir las puertas del parque a todo tipo de empresas.

Los mercados como BME Growth, destinados a empresas de pequeña y mediana capitalización, en el que se negocian ya 127 compañías, han contribuido a abrir las puertas del parque a todo tipo de empresas

La crisis del Covid-19 ha vuelto a recordarnos lo importante que es para una empresa **diversificar sus fuentes de financiación** y no depender en exclusiva del crédito bancario. Las compañías cotizadas en los mercados financieros han contado con las múltiples alternativas que estos ofrecen para poder reaccionar al shock que ha supuesto la pandemia, como, por ejemplo, las **ampliaciones de capital**, que han seguido funcionando a pleno rendimiento todos estos meses.

Las empresas cotizadas se han rearmado y, en muchos casos, **se han reinventado gracias a los mercados.**

Aún existen compañías atractivas, con negocios que funcionan bien, grandes ideas de crecimiento y gestores sólidos que no se deciden a dar el salto a la Bolsa o a los mercados como **BME Growth**. Por eso, todos los actores implicados debemos poner de nuestra parte y hacérselo lo más fácil posible a las compañías. En **SIX**, el **tercer grupo de infraestructuras financieras de Europa**, del que forma parte **BME**, tenemos claro que fomentar el acceso a los mercados financieros de las compañías de menor tamaño es una de nuestras prioridades. **Los mercados son el gran aliado para el crecimiento de las pymes**, lo que significa que son el gran aliado del crecimiento y la solidez de la economía, dada la importancia de estas empresas en la creación de empleo y en el PIB, especialmente en países como España.

Los mercados son el gran aliado para el crecimiento de las pymes

Las empresas deben tener claro que el acceso a los mercados financieros supondrá un **esfuerzo adicional al comienzo**, ya que ser una empresa cotizada implica cambios en su funcionamiento y organización, pero que **las ventajas de dar este paso compensan con creces ese sacrificio inicial**. Como infraestructura de mercado seguiremos trabajando para que las pymes encuentren en nosotros el escenario ideal para financiar su crecimiento, ya sea a través de **BME Growth** o del mercado principal.



Todas las medidas que vayan orientadas a facilitar a este tipo de empresas el acceso a los mercados financieros, como cambios regulatorios o el impulso por parte de las autoridades, serán sin duda bienvenidas. Por nuestra parte, seguiremos estando al lado de las empresas en todas sus fases de crecimiento, desde el origen, con iniciativas como el **Entorno Pre Mercado** o la aceleradora de **fintech F10**, hasta que cotizan en el mercado, cuando ayudamos a aumentar su visibilidad, con eventos como el Foro Medcap.

Seguiremos estando al lado de las empresas en todas sus fases de crecimiento, desde el origen, con iniciativas como el Entorno Pre Mercado o la aceleradora de fintech F10

La presencia en la Bolsa de más compañías pequeñas y medianas, de todo tipo de sectores de actividad, no sólo repercutirá de forma positiva en los planes de desarrollo de esas empresas, sino en el conjunto de la economía y también en la comunidad inversora. Es importante que los mercados financieros sean un fiel reflejo de la economía a la que representan y durante mucho tiempo las pymes han estado infrarrepresentadas en los mercados financieros. Iniciativas como **Cepyme 500** contribuirán, sin duda, a que cada vez más empresas de este tipo decidan explorar todas las alternativas a su alcance para cumplir con sus ambiciones. Los mercados financieros estaremos esperándolos con los brazos abiertos.

Thomas Zeeb
Global Head, Exchanges and Member,
Executive Board, SIX